

Rhion ermöglicht zusätzliche finanzielle Hilfe für Opfer von Gewalttaten

**Neuentwicklung und Leistungsoptimierung in der Privaten Haftpflichtversicherung - Individueller Schutz und maßgeschneiderte Sicherheit zu attraktiven Konditionen: Immer mehr private Kunden setzen auf die Haftpflichtversicherungen von Rhion. Der Neusser Maklerversicherer hat seine Produkte in dieser Sparte nun erneut um wichtige Komponenten erweitert.
**

Neuentwicklung und Leistungsoptimierung in der Privaten Haftpflichtversicherung

25. Mai 2012 - Individueller Schutz und maßgeschneiderte Sicherheit zu attraktiven Konditionen: Immer mehr private Kunden setzen auf die Haftpflichtversicherungen von Rhion. Der Neusser Maklerversicherer hat seine Produkte in dieser Sparte nun erneut um wichtige Komponenten erweitert.

Rhion ist innovativ: Mit dem Zusatzbaustein „Opferhilfe“ wird ein sensibles Thema in den Mittelpunkt gerückt, vor dem man allzu gern die Augen verschließt. Denn ob in Metropolen oder auf dem Land: Überall berichten Medien in trauriger Regelmäßigkeit von Gewaltverbrechen. Vor allem dann, wenn nach einem solchen Anschlag die Täter unerkannt bleiben, entstehen für die oft schwer beeinträchtigten Opfer auch in finanzieller Hinsicht schnell ernsthafte Probleme. Als unschuldig Betroffene geraten sie in existenzielle Notsituationen, in denen sie weitreichender Hilfe bedürfen. Auf staatlicher Seite wurde mit dem Opferentschädigungsgesetz (OEG) schon Mitte der 1980er Jahren ein rechtlicher Rahmen dafür geschaffen, Gewaltopfer unter bestimmten Bedingungen finanziell zu entschädigen. Die auf dieser Anspruchsgrundlage gestellten Anträge gehen jährlich in die Tausende.

Die Erfahrung zeigt jedoch, dass die gewährte Unterstützung oft nicht ausreicht, um die Beeinträchtigungen tatsächlich aufzufangen. Vor diesem Hintergrund wurde die Rhion „Opferhilfe“ konzipiert. Im Rahmen der Privat-Haftpflichtversicherung kann der Baustein vom Versicherten als sinnvolle Ergänzung der Rhion Plus-Deckung gewählt werden und bietet Singles, Paaren und Familien schon für wenige Euro Beitrag im Jahr einen kostengünstigen Zusatzschutz. Hat ein Versicherter, der durch ein Gewaltverbrechen betroffen ist, erfolgreich einen Antrag nach dem Opferentschädigungsgesetz gestellt und damit einen Versorgungsanspruch erwirkt, tritt der Versicherungsfall ein. Die damit verbundene Einmalleistung der Versicherung kann dann bis zu 50.000 Euro betragen – je nachdem, wie hoch die staatliche Bewilligung ausgefallen ist: Als Geschädigter erhält man so von einer weiteren Seite finanzielle Mittel, die nicht mit anderen Zahlungen verrechnet werden!

Natürlich Rhion: Der aktuelle Leistungskatalog der privaten Haftpflichtversicherungen beinhaltet neben der Einführung der „Opferhilfe“ weitere Verbesserungen sowie Neuerungen im Bereich der Privat- und Tierhalter-Haftpflicht. Optimierte wurden zielgruppenspezifische Angebote für Haus- und Grundbesitzer sowie Bauherren. Ab sofort bietet Rhion zudem die Wahlmöglichkeit der Versicherungssumme bis zu 20 Millionen Euro sowie in allen Tarifen optionale Selbstbehaltsvarianten von 150 und 500 Euro.

Kontakt:

Simon Hopf

- Unternehmenskommunikation -

Tel.: 02131 / 6099 - 3348

Fax: 02131 / 290 - 3899

E-Mail: simon.hopf@rhion.de

Rhion Versicherung AG
RheinLandplatz
41460 Neuss
Webseite: www.rhion.de

Über die Rhion Versicherung AG

Die Rhion Versicherung AG wurde im Jahre 2005 gegründet. Dem professionellen und ertragsorientierten Makler bietet Rhion die Möglichkeit, exzellente Produkte aus den Bereichen der Sach-, Haftpflicht- und Unfallversicherung im privaten und gewerblichen Kundensegment zu zeichnen. Den reibungslosen und unkomplizierten Dialog gewährleistet Rhion durch hochelektronische Prozesse sowie ein komfortables Service- und Betreuungslevel. Über Generationen erworbenes Fachwissen, Erfahrung und Kontinuität bilden das Fundament, auf dem Rhion als Tochterunternehmen der seit 1880 bestehenden RheinLand Versicherungsgruppe im Sinne der Partner und Kunden erfolgreich ist und neue Impulse setzt. Die gegen die Folgen von Mietbetrug und Mietvandalismus entwickelte Mietnomaden-Versicherung wurde nach einem branchenweiten Wettbewerb als „Versicherungsinnovation des Jahres 2012“ ausgezeichnet.

